



あすみ

☆学校教育目標☆
創造性豊かな心と、
たくましい心を持つた
あすみっ子の育成

千葉市立あすみが丘小学校
令和7年度学校だより
1月号
(1月9日発行)

新年のご挨拶を申し上げます。

今年度は13日間の冬休みでした。ご家族でゆっくりお過ごしになったことだと思います。本年もどうぞよろしくお願いをいたします。

さて、冬休み明け1月6日（火）の登校日には、多くの子供たちが元気に挨拶をして登校する姿が見られたこと、とてもうれしく思いました。

今年の冬休み明け集会の後には、PTAからの寄贈品の贈呈式が行われました。これは、来年度創立30周年を迎えるにあたり、実行委員会をはじめPTA役員の皆様が長く計画、準備をしていただいたものです。ここまでのご尽力に感謝申し上げます。いただきましたものは教育活動の中で大切に使わせていただきます。また、記念品ということで、昨年末に全校児童で大きな大きなケーキを作成しました。土台に児童一人ひとりが紙粘土で制作したメダルが貼り付けられています。とても素敵な作品ばかりです。現在は児童昇降口に展示しております。ご来校いただいた際には是非ご覧ください。

今年も子供たちが、しっかりと前を向いて一歩一歩着実に成長できるよう、そして目標をもって夢や希望を叶えることができるよう、今後とも教職員一同、力を合わせて子供たちをサポートしてまいります。引き続き、保護者・地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

寄贈品贈呈式



大切に使わせて
いただきます。

とても大きな大き
なケーキが出来上
がりました！！



来年度のス
ローガンで
す！

素敵なスローガンを考
えてくれた6年生にイ
ンタビューしました。



行事の写真



4年生のゴミ分別スクール
です。とても丁寧に教えて
いただきました



長縄大会です。
いろいろな飛び方ができ
るようになりましたね。



6年生のトップスポーツふ
れあい交流事業です。
アルティーリ千葉の選手が
来校してくれました。



1日(木) 祝日 元旦 ~ 5日(月) 冬季休業

6日(火) 冬休み明け集会・創立30周年 あすみが丘小学校寄贈品贈呈式

7日(水) 給食開始

12日(月) 祝日(成人の日)

14日(水) 読み聞かせ(5・6年生) 1年幼保小交流会
長縄週間(~29日)

15日(木) 委員会活動

19日(月) 球技大会壮行会

20日(火) 市教研

21日(水) 読み聞かせ(3・4年生) 千葉市小学校球技大会

24日(土) ~2月1日(日)千葉市小中特別支援学校総合作品

26日(月) 1年幼保小交流会(仮)

27日(火) 小学校球技大会(予備日)

28日(水) 読み聞かせ(1・2年生・にじ) ふれあい活動

29日(木) 学力検査(3・5年生) 長縄フェスティバル(3・4年生)

30日(金) 学力検査(3・5年生) 土気南中学校体験入学(6年生対象児童)

《スクールカウンセラー出勤予定日》

1月の勤務日は9日、16日、23日、30日です。

どの日も10:00~16:00です。

相談希望の方は、担任または教頭にお知らせください。

Tel: 295-6781 教頭まで



※隔月の予定が変更される場合は、できるだけ早くお知らせをいたします。



学校からのお知らせ

○転居・転校について

3月末までに転居や転校のご予定のご家庭につきましては、分かり次第、担任へご連絡をお願いいたします。特にこの時期は新年度の学級編成にも関わる時期です。ご協力をよろしくお願いいたします。

○学校徴収金について

学校徴収金へのご協力ありがとうございます。最近、口座の残高不足で引き落としができないケースがあり、お知らせや納付書をお渡しすることが増えてまいりました。引き落とし口座の残高についてご確認をお願いいたします。また、口座の登録がお済みでないご家庭につきましては、中学校でも使用いたしますので、口座の登録をお願いいたします。

○お小遣いの使い方について

年末から年始にかけて子供たちのお財布の中身も増える時期かもしれません。この時期は金銭のトラブルも増える時期になります。持ち出して直接おごることやおごられること、友達に物を買ってもらうことや買ってあげる事などについて、この機会にお小遣いの使い方をご家庭でご確認ください。

○ネットについて

現在、安心のためにスマートフォンを持つお子さんも増えているようです。そうした中で、SNSによるトラブルなども全国的に増えています。お子さんが保護者の方が想像していない人物と繋がってしまうこともあります。各キャリアでは子供用のサービスが準備されている場合が多いかと思います。女の子が突然行方知れずとなり、遠方で保護されたという連絡が警察から入ったというケースも県内の小学校であったと聞きます。使い方や危機管理についてお子さんと時々確認することが必要です。大人でもSNSをはじめとするネットの世界は非常に難しさを感じます。家庭で丁寧に教えていく必要があると思います。今の大人は、ある程度の知識や常識が身についてからネットの世界に入っていますが、現代の子供たちは違います。大人がそうした違いを意識して教えていく必要があるのだと思います。